

ほけんだより



☺ ☺ 12月23日から冬休みが始まります ☺ ☺

今年も残りわずかとなりました。先日、福岡での初雪が観測された日、学校ではあられや雪も降り、寒かったのですが、欠席児童0人で全員登校しておりました。そして、2校時後の休み時間、雪舞う校庭に出て、雪をキャッチする子や、食べる子など☺ 元気な声が校庭に響いていました。

今後は、もっと寒くなり冬本番へととなります。現在、ご家族みなさまの体調は大丈夫ですか？

冬休みも元気に過ごすためにも、風邪をひく前の予防が大切です。「早寝・早起き・朝ごはん」を心がけて、食事やおやつの前、外から帰ってきたら、まず、手洗い・のどの奥までのうがいを
ご家族のみなさまで行ってください。☺外出先でのばい菌、ウイルスを家庭に持ち込まないためにも、
帰宅後、すぐの手洗い・うがいは習慣にされてみてはいかがでしょうか☺ ☺また、冬休みだからといって、
朝ねぼうや夜ふかしをせず、規則正しい生活をご家族みなさんと心がけて行ってみてください・

今年もお世話になりました。来年もよろしくお願ひ致します。

☺2016年☺冬休み明けの1月8日は、元気な顔を見せてほしいと思っています。 ☺

❁ 兄弟姉妹など家族がインフルエンザにかかった場合

〜〜麻生学園小学校では〜〜

- 兄弟姉妹がインフルエンザにかかっている場合、本人に症状がない場合は出席停止にはしません。
- 兄弟姉妹の出席停止期間中は、インフルエンザ症状がなくとも、マスク着用で登校させてください。
- ※インフルエンザが大流行したり、新型インフルエンザが流行したりした場合は出席停止にすることもあります。



よろしくお願ひします。



お酒



●飲んだらいけない理由➡➡➡

- ☆ 脳細胞を破壊する
- ☆ 性器の発育を妨げる
- ☆ アルコール分解力が弱い

●「未成年者飲酒禁止法」という法律で禁止されています。

お子様の健康に害を及ぼしますので、クリスマスやお正月など、ジュースの様なお酒もありますのでご注意ください。

